
Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik

18. April 2011

Beginn: nicht 18.15
Ende: 19.55
Anwesende: Gerald, Böppchen,Ash Ketchum, Konditorin, Volter, Lockendavid, Nadrine, Brau-

se, Patricia, Olivier
Redeleitung: Lissa
Protokoll: Oliver
Newsletter: Gerald

Post

• Protokoll des letzten Studienausschusses
• Urlaubsgrüÿe von Frank, Sebastian, Navi, AleX, Frauke, Simon und Ben
• Ausschreibung zum Athene Preis
• Einladung zum SüV

Termine

• Fachwerk: Tag der o�enen Tür 19.4
• SüV 10.-13.6 in Epfenbach
• Ball der Mathematiker 9.7.

Arbeitsaufträge

(gescheitert) Homepage (Jonathan)
(o�en) Klausuren schreddern (Nadine, bis 01.04.)
(o�en) Prof-Info aktualisieren (René, Rüdiger, bis 01.03.)
(o�en) Spam (Jonathan)
(o�en) Foyer (Lisa)
(o�en) LZM-Kopierer (Lisa, bis 1.5.)
(o�en) Lustige Plakate - Die Rückkehr der lustigen Namen (Franziska, bis 19.05.)

Kurz-TOP 1: Ostern

Nächste Woche ist Ostermontag, wir verlegen die Fachschaftssitzung einmalig auf Dienstag 18.15
Uhr.

TOP 2: Raus!

Flo Bruse tritt Aufgaben ab, die er aufgrund von endendem Studium nicht mehr übernimmt.
Auÿerdem wird der Posten des alten Protokollanten durch Franziska neu besetzt. Sie übernimmt
auch das Versenden von Publikationen, wie OWO- und Mathe-Info, an Nationalbibliothek und
ULB.
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TOP 3: Bericht-QSL-Kommission

Patric berichtet von der letzten Sitzung der QSL-Kommission. Unter anderem wurde Geld für
die Ausstattung der Übungsleiterschulung, die Finanzierung des Mentorensystems und für die
Reduzierung der Übungsgruppengröÿen genehmigt. Genauere Informationen können bei den Mit-
gliedern der Kommission erfragt werden.
Wir besprechen noch Anträge, die demnächst gestellt werden sollen.
→ B-Teil

TOP 4: Tutorien

Nach langem Vortrag über die Geschichte von Tutorien durch Flo, kommen wir zum Thema.
Im Studienausschuss wurde überlegt, warum die Tutorien schlecht besucht sind, und angedacht,
dass sie reformiert werden. Wir beschlieÿen es zum FaSer Thema zu machen und ernennen Lisa
zur Vorbereitungsbeauftragten.

Kurz-TOP 5: HiWi-Evaluation

Patric und Oliver waren bei Frau Bruder und haben in die Wege geleitet, dass es demnächst
vielleicht auch Einzelauswertungen für die Übungs- und Tutoriumsleiter geben wird, statt wie
bisher nur über alle Übungen und Tutorien gemittelt.

Kurz-TOP 6: FSK-Bericht

Oliver berichtet von den lange vergangenen letzten beiden Fachschaftskonferenzen. Informationen
können bei ihm erfragt werden.

TOP 7: FBR-Bericht

Jeromé berichtet vom letzten Fachbereichsrat.

• Der Fachbereich hat ein neues Logo, dieses kann bereits auf der Website bestaunt werden.
• Den Studenten, also uns, wurde für die Ausrichtung der OWO gedankt.
• Es wird ein neues Treppenhaus gebaut, damit man im Brandfall bessere Chancen hat, aus
dem Gebäude zu kommen.

• Im Master wird es ab jetzt auch möglich sein, nach Einvernehmen mit dem Prüfer den
Drittversuch von Prüfungen mündlich zu unternehmen.

• Der Hessenentscheid der Mathematik-Olympiade wird bei uns statt�nden, der Fachbereich
übernimmt die Kosten für die Räumlichkeiten.

• Die Absolventenfeier wird ab jetzt Abschlussfeier heiÿen.

Kurz-TOP 8: OWO

Protokoll: Nadine
Wir danken der OWO-Leitung für die gute Durchführung der OWO.

2


